

C O M M U N I Q U É

David Bélanger annonce qu'il sera candidat à la mairie avec une vision rassembleuse et ambitieuse pour Drummondville

Drummondville, 11 mars 2025 – C'est entouré d'une dizaine de collaborateurs, dans les locaux du resto la Muse, que David Bélanger a annoncé qu'il se portera candidat à la mairie de Drummondville. Animé par une volonté de rassembler et d'agir concrètement pour la communauté, il propose une vision axée sur trois grands piliers : dynamiser la croissance des PME et du secteur industriel, maximiser le potentiel de la situation géographique de Drummondville et prendre soin de notre communauté.

« Les projets doivent avoir un sens et s'inscrire dans une vision forte et cohérente. C'est ainsi qu'ils deviennent porteurs et mobilisateurs. Je veux être celui qui fera converger les idées et les talents vers une trajectoire commune », affirme David Bélanger.

Fort d'une expérience éprouvée en gestion et en mobilisation des parties prenantes, il met de l'avant son approche pragmatique et inclusive. À titre de directeur général de l'Office d'Habitation Centre-du-Québec, il a su naviguer dans des environnements complexes, fédérer les énergies autour de projets ambitieux et concrétiser des objectifs avec efficacité. Son engagement à la présidence de la Coalition pour un hôpital régional à Drummondville lui a également permis de démontrer ses compétences en relations gouvernementales, autant au niveau local que provincial.

« Drummondville se distingue par une concertation unique et un engagement remarquable de ses entreprises dans la communauté. Il faut nourrir cette fibre d'investissement social en étant à l'écoute et en proposant des initiatives qui répondent à la fois aux besoins des entreprises et à ceux des citoyens », souligne-t-il.

Sa vision du développement repose sur un principe fondamental : respecter la capacité de payer des citoyennes et des citoyens. Pour lui, chaque projet doit être pensé avec rigueur et s'inscrire dans une approche équilibrée, évitant toute hausse excessive et déraisonnable des taxes.

« Écouter, comprendre, agir. Trois mots qui me définissent et qui guideront mon engagement. Mes réalisations des dernières années sont tangibles et témoignent de mon attachement profond à Drummondville. J'ai consacré mon esprit entrepreneurial au secteur de l'habitation pour les plus démunis de notre communauté. Aujourd'hui, je veux mettre cette expérience au service de toute la ville et contribuer à bâtir un avenir encore plus fort, plus uni et plus prospère », conclut-il.

David Bélanger invite la population à prendre part aux échanges et à enrichir cette campagne avec des idées porteuses, dans un esprit constructif et collectif.

À propos de David Bélanger

David Bélanger est actuellement directeur général de l'Office d'Habitation Centre-du-Québec, né du regroupement de l'OH Drummond, OH Victoriaville-Warwick et de l'ORH de l'Érable. En plus d'assurer la gestion d'un peu plus de 2000 logements. Il a élaboré et réalisé la stratégie d'investissement en logement social et abordable pour le territoire de la ville de Drummondville. Cette stratégie mène à l'acquisition et la construction de 400 logements. En seulement 4 ans, les investissements s'élèvent à plus de 100 millions de dollars, pour la majorité investie dans des entreprises d'ici.

Soulignons également qu'il a été nommé membre de l'Ordre de Drummondville en 2021.

David est reconnu par ses pairs comme un leader rassembleur, axé sur les résultats et toujours à la recherche de solutions pour les atteindre. Ses expériences professionnelles lui ont également permis d'acquérir de forte habileté en matière de gouvernance, de restructuration et de fusion d'entreprise. Il a choisi de mettre ses compétences entrepreneuriales au profit de la communauté et c'est ce qu'il souhaite continuer de faire en devenant maire de Drummondville.

Fait anecdotique, dès son tout jeune âge, il rêvait de devenir ambulancier, c'est d'ailleurs par cette profession qu'il a entrepris son parcours professionnel où il a rapidement été promu gestionnaire ce qui lui a permis de découvrir ses aptitudes et ses intérêts pour la gestion, l'incitant à entreprendre ses études universitaires en administration. Cette passion pour la profession de paramédic ne l'a jamais quitté. Près de vingt ans plus tard il exerce encore ce métier une fin de semaine sur deux, uniquement pour le plaisir et le sentiment d'être utile à sa communauté.

Informations ou demande d'entrevue

Michèle Perron, agente officielle

david@dmv2025.ca